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皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

　ふれあいランドの工事は、いつ終わっていつオープンするのですか。孫
と行くのを楽しみに、今か今かと待っています。行方市には、他にこれと
いった施設などがないので、市外の方も市民も多くの人が訪れる施設にな
るように、全体的な改善をしていってほしいと思います。それと、市の路
線バスは、あまり使い勝手が良いとは思いません。お年寄りや車のない方
が便利に使える交通手段を考えてほしいと思います。 （60 代女性）

　20 年後には 15 ～ 49 歳の人口が半減するという分
析に危機感を抱いている。このままでは行方市での生
活基盤が崩壊しかねない。
　他の自治体のまね事の移住政策・企業誘致では効果
は薄いのでは。人口の流入ばかりではなく、流出にも
歯止めをかけるため、行方市独自の、働き手世代・市
内企業への政策が必須であると考える。
　目先の政策だけでなく、未来への投資を今すぐに始
め、具体的手段をもって、行方市を未来へつないでほ
しい。 （40 代男性）

　日本の食料自給率は 37％と思いきや、種の 90％。
肥料・飼料は 100％近く、燃料もほぼ 100％輸入。こ
れら数字を合わせると、自給率は約９％となる。放置
して 40 年。それでも具体策が出ない。出てきたのが
有機農業を推進だと。本物の愚策。慣行農法に比べ、
わずか 1％ぐらいの実行面積。全て自己責任で来た有
機農業者。国、行政は、金は出さない。何も出さない。
出すのは変動自在のプロパガンダのみ。さあ、どうする。
 （70 代男性）

７月
　10 日 広報委員会
　31 日 経済建設委員会
８月
　 ９ 日 議会運営委員会　全員協議会
　21 日 議会運営委員会　全員協議会
 令和５年第２回臨時会
　30 日 議会運営委員会　全員協議会
９月
　 ６ 日 議会運営委員会
 令和５年第３回定例会（開会）
 広報委員会
　 ８ 日 本会議（一般質問）　議会運営委員会
　11 日 本会議（一般質問）　
　13 日 本会議
　14 日 総務委員会
　15 日 教育厚生委員会
　19 日 経済建設委員会
　20 日 予算決算常任委員会
　21 日 予算決算常任委員会
　22 日 予算決算常任委員会
　28 日 議会運営委員会　全員協議会
 令和５年第３回定例会（閉会）
10 月
　16 日 広報委員会

　　行方市議会情報を、市公式
ホームページに掲載しています。
ホームページでは、過去の市議会だよ
りも見ることができます。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

広報委員会
委 員 長　小　林　　　久
副委員長　宮　嵜　和　洋
委　　員　鈴　木　　　裕
　　〃　　　小野瀬　忠　利
　　〃　　　阿　部　孝太郎
　　〃　　　山　口　律　理

次の定例会は　「令和５年　第４回　定例会」
12 月１日（金）　開会の予定です。

〇詳細は、市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-
　55-0111）へお問い合わせください。

ちょっとひと言!!

市民の声

～議会日誌 ～議 会 ト ピ ッ ク ス

霞ケ浦ふれあいランド俯瞰写真
（令和５年５月撮影）
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ふれあいランドはいつオープンするの

未来への投資を どうする、日本の自給率


